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4.  Affaires découlant du procès verbal

- 5. Une lettre fut envoyée au Ministre Williams relativement à l’appuie du CÉD à la 

demande de Monsieur Béland et Madame Rahm.   Le Ministre Williams nous a fait 

parvenir une réponse à cette lettre ainsi qu’une copie de sa lettre à Monsieur Béland et 

Madame Rahm, que nous retrouvons dans la correspondance. 

- Monsieur Beurnald Doiron est récipiendaire du Prix d’excellence dans l’enseignement 

pour le District scolaire 3. 

- 13.  Budget :   Radiation des créances douteuses.  Une créance fut récupérée pendant 

la période estivale. 

- 15. Forum MacKay :   Des fonds ont été reçus pour du personnel supplémentaire soit 

en enseignement-ressource, en milieu propice à l’apprentissage ou en aide-

enseignantes.  Également des fonds pour une journée de formation des aides-

enseignantes seront libérés et 20 ordinateurs portatifs seront reçus pour les projets de 

l’autisme et de la dyslexie.   

 

5. Correspondance
- Lettre du Ministre Williams relativement à l’entrée précoce d’un enfant à la maternelle. 

- Lettre du Ministre Williams adressée à Monsieur Béland et Madame Rahm 

relativement à leur demande concernant l’entrée précoce de leur enfant à la 

maternelle. 

- Lettre de Marie Dionne-Sullivan, présidente de la PEI School Trustees Association 

relativement à la Conférence Atlantique des Conseils/districts scolaires 2007. 

- Lettre adressé à Monsieur Beurnald Doiron de la part du Ministre Williams relativement 

au prix d’excellence dans l’enseignement. 

- Lettre adressée à Madame Odette Robichaud, présidente, CÉD DS9, de Monsieur 

Guy Léveillé au sujet de l’embauche de Madame Rachel Dion au poste de 

responsable administratif à titre de gestionnaire des Conseils d’éducation de district au 

sein du secteur éducatif francophone. 

- Lettre de Monsieur Bruce Davis, administrateur du Toronto District School Board, 

demandant l’appuie de notre CÉD relativement au remboursement de la taxe sur les 

produits et services. 

- Lettre au Ministre Wiliiams relativement aux priorités en termes de projets 

d’immobilisation. 

 

6. Rapport du directeur général 
 

a) Rapport annuel 2005-2006 
Monsieur Beaulieu invite les membres à lire le rapport annuel pour l’année scolaire 

2005-2006. 
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